



涼しい秋風に高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節ですね。過ごしやすくなったこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子ども達です。昼夜の気温差があり、体調を崩しやすい時期です。乳児期は悪化しやすい為、鼻水や咳が出ている場合はしっかり休息を取るようにし、健康面には十分気を付けていきたいと思えます。衣服の調節や手洗いなど、予防にも努めていきます。

今月はオータムフェスティバルがあります。ひよこ組の参加はありませんが、お兄さんお姉さんが走ったり踊ったりする姿を見学したり、体操と一緒に踊ったりと、雰囲気だけは十分味わいながら、参加している気分で楽しんでいきます♪



<1歳児>

じぶんで!!

いろいろなことを自分でやりたがる成長過程に入っている子ども達が多いと思えます。夏場の水遊びで毎日お着替えしたこともあり、ズボンの着脱が上手になったり、上の服もじぶんで!と頑張る子もいます。また、外遊びに早く行きたくて帽子を逆にかぶって「できたよ!」というおちゃめな姿も見られます。

出来なかったことが出来た時の、誇らしげな顔、たくさん褒めてもらって少し恥ずかしそうな笑顔、今しか見られない貴重な表情を逃さず、やる気へとつなげていきたいと思えます。

<0歳児>

お外って気持ちいいね♪

お部屋の窓を開けると一目散にテラスに行き、外の空気に触れる子ども達。蒸し暑い日もありますが、ふわっと風が吹けば涼しく、外気浴を楽しんでいます。少しずつ色んなものに興味も出てきており、道路を走る車を指さし追いかけたり、柵につかまって一生懸命覗いてみようとしてみたり、一人ひとり色んな反応を見せてくれます!

今月は、靴がある子は靴を履いて戸外遊びを楽しんだり、ベビーカーに乗ってお散歩に出かけたりして、遊ぶ場を広げていこうと思えます。

☆おねがい☆

パススルーロッカーの中の衣替えをお願いします。半袖、薄手の長袖等、気温に応じて衣服の調節ができる物をお願いします。薄手の上着(フードのない物)もあると脱ぎ着が簡単で調節しやすいと思えます。サイズや記名が薄くなっていないかもご確認ください。